

Los resultados, dados a conocer este martes, quedan en la interna de Chile Vamos por un tema estratégico de campaña y no se darán a conocer públicamente, «aunque ambos candidatos sí los conocen», dijo Giannina González, vicepresidenta nacional de Renovación Nacional.

Luego de los resultados entregados este martes en cuanto a la encuesta que dio como ganadora a Daniela Norambuena (RN) por sobre Víctor Hugo Castañeda (IndUDI), en Chile Vamos ya se comienza a aclarar el panorama electoral en una comuna que para ellos es clave.

500 personas fueron llamadas en dos días para encuesta de Chile Vamos



Giannina González

Lo propio en Coquimbo, con la independiente y ex militante demócrata cristiana Rosetta Paris, quien preten-



Marco Antonio Sulantay

de dar el golpe y dejar en el camino al actual alcalde Ali Manouchehri.

Una carrera que se ave-

cina compleja, igual que en la capital regional, con Norambuena y Ernesto Velasco (Partido Radical) como los candidatos más fuertes. Aunque Marcelo Telias, como independiente, también tendrá algo que decir.

Pero qué pasa con el ex jugador de la Gloriosa. ¿Ganas de seguir? «Los que lo conocemos, sabemos que Víctor Hugo es una persona muy correcta, íntegra y comprometida. Es evidente que su figura concita apoyos amplios y transversales. Por eso mucha gente de seguro desea que siga en carrera», cuenta el diputado Marco

Antonio Sulantay.

Pero, como asegura, «sinceramente no creo que esté disponible para ideas descabelladas o fuera de la realidad. Independiente que no le alcanzaron los números para quedarse con el cupo para competir por la alcaldía de La Serena, sigue siendo un muy buen candidato. Es más, creo que sería una carta muy potente para core por Elqui. Haré todos los esfuerzos por convencerlo. No tengo dudas que al menos lo analizará, ya que siempre ha estado comprometido con el desarrollo, no solo de su comuna, sino de toda la región».

LA ENCUESTA

Fue realizada durante dos jornadas por medio de llamados telefónicos, donde fueron sondeadas cerca de 500 personas de la comuna que no tienen relación alguna con la militancia, «porque sabemos la respuesta de cada uno, así que siempre se trata de que sea lo más objetivo posible y que sea la gente que no tenga militancia la que entregue su opinión».

Los resultados quedan en la interna de Chile Vamos por un tema estratégico de campaña y no se darán a conocer públicamente, «aunque ambos candidatos sí los conocen», asegura la ex seremi de Bienes Nacionales.

Sin embargo, explica que si bien Víctor Hugo Castañeda es independiente, «fue apoyado por un partido y es importante que este

te entregue esa información para cerrar estos procesos y que muestren la certeza de los indicadores no solo por un tema de respeto a los candidatos, sino por la transparencia en estos procesos para que no queden dudas».

Estas encuestas, a su juicio, «entregan claridad, pues he estado en otras regiones donde me ha tocado acompañar a la secretaria general y se les ha entregado la información, por lo que no es algo que quede en reserva. De esta manera, espero que a Víctor Hugo también se le haya reportado por un tema de transparencia y que la tenga es relevante para tomar decisiones futuras, por cuanto ha tenido buenos números en las elecciones que ha competido y perfectamente puede ser un candidato en otras elecciones y candidaturas».

EN LA INTERNA

En Renovación Nacional todo es felicidad. Giannina González, vicepresidenta nacional del partido y además miembro del comité electoral, destacó el triunfo de la concejala Norambuena, porque «es el cambio que La Serena necesita, considerando una gestión municipal que en los últimos años lamentablemente ha sido muy deficiente, tanto desde la administración como de la relación con los vecinos».

Al final, una encuesta decidió al ganador, más que unas primarias, como en su mayoría pedían. En lo personal, reconoce que «nunca estuve de acuerdo en que se hicieran primarias. Mucho se dice que ayuda de alguna manera como anticipación a una campaña o que es más democrática, pero en el caso de la comuna de La Serena, lo digo honestamente, pensé que era uno de los mejores caminos para poder elegir nuestros candidatos y creo que el camino fue el correcto, hoy con Daniela Norambuena como la más competitiva, y sigo manteniendo que era la mejor forma de elegir al candidato del sector».